



SEPIE participa en EAIE 2025 en Gotemburgo

- La Conferencia y Exposición de EAIE se celebra entre el 9 y el 12 de septiembre en Gotemburgo, Suecia.
- 7.000 asistentes, representando a más de 100 países, abordarán las últimas tendencias en materia de movilidad estudiantil y aprendizaje global, incidiendo en los procesos de internacionalización de la educación superior y de la investigación en el mundo.
- 43 instituciones de educación superior españolas participan en la presente edición, dentro del pabellón SEPIE – STUDY IN SPAIN, que cuenta con 216 m².

Madrid, 10 de septiembre de 2025. El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo público adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades que se encarga de la proyección internacional de las universidades españolas, organiza el pabellón español en la 35^a edición de la Conferencia Anual de [EAIE](#) (*European Association for International Education*, en sus siglas en inglés), la asociación de educadores europeos internacionales, de gran prestigio a nivel mundial, dedicada a la educación superior internacional y que tiene lugar en Gotemburgo (Suecia) del 9 al 12 de septiembre de 2025.

Se espera que esta conferencia reúna a más de 7.000 asistentes de más de 100 países, quienes debatirán sobre las últimas tendencias en movilidad estudiantil y aprendizaje global, además de abordar los desafíos a los que se enfrentan las universidades en sus procesos de internacionalización en todo el mundo.

En la presente edición, el pabellón SEPIE - STUDY IN SPAIN ocupa un espacio destacado de 216 m² en el recinto de *Mässans Gata* y acoge a 43 instituciones de educación superior españolas expositoras, volviendo a ser uno de los más grandes de toda la conferencia.

La temática de la Conferencia EAIE 2025, titulada "GO-Create", invita a reflexionar sobre las prácticas de colaboración, cooperación y co-creación. Además, es conocido el compromiso de la ciudad de Gotemburgo con la sostenibilidad, la inclusión y la innovación. En este contexto, la comunidad EAIE se reúne durante estos días con el objetivo de trazar el futuro de la internacionalización en la educación superior, conceptualizar enfoques pioneros para las cuestiones clave del momento y crear una visión compartida de futuro.

La participación del SEPIE y de las universidades españolas en esta Conferencia Anual de la EAIE implica la creación de nuevos contactos, la consolidación de relaciones existentes y la

actualización de conocimientos sobre tendencias internacionales. Esto no solo brinda al Sistema Universitario Español (SUE) de una mayor visibilidad a nivel mundial, sino que también promueve a España como un destino educativo de calidad. Cabe destacar que las universidades españolas reciben anualmente a más de 200.000 estudiantes internacionales, lo que convierte a España en el tercer país de Europa en términos de acogida de estudiantes extranjeros.

El SEPIE, durante la Conferencia EAIE, además de mantener diversas reuniones con otras agencias nacionales de educación superior o instituciones de reconocido prestigio internacional como el *Institute for International Education* (IIE), organiza de forma complementaria su propio encuentro ibérico de *networking* el 10 de septiembre, en colaboración con la agencia nacional portuguesa. Se espera la presencia de unos 400 invitados, representantes de universidades españolas, portuguesas y extranjeras, agencias europeas de promoción y profesionales del resto del mundo, en un evento que pretende reforzar el compromiso de España y Portugal con la internacionalización de sus sistemas universitarios y la movilidad global de estudiantes, personal docente e investigadores.

Más información:
comunicacion@erasmusplus.gob.es

